

I ❤️ l'océan,
je le respecte et le protège !



Ocean academy

L'océan est un des derniers territoires sauvages de notre belle planète bleue...

Avec l'école de l'océan « ocean academy », de **LONGITUDE 181**, continuons de le préserver pour que demain, nous puissions encore faire de belles rencontres et nous émerveiller devant la richesse du monde marin !

Sais-tu que Longitude 181 peut intervenir dans ton établissement scolaire ?

Pour en savoir plus : contact@longitude181.org



Ocean academy